

芽室町 コミュニティ・スクール(CS)通信

～みんなで創り みんなでつなぐ ずっと輝くまちめむろ～

発行：めむろ郷育・夢育応援団事務局（芽室町教育委員会）

No.10

令和4年9月16日
発行

CSコーディネーターのひとこと



芽室西小学校
芽室西中学校担当
芳野 都馬

基本的に職場ではポロシャツ姿でいることが多い私ですが、日が落ちるころになると寒く感じる季節になってきました。

この夏は私が芽室町に来てから初めて参加するイベントが多く、満喫することができました。夏フェスや芽室神社のお祭りなど、運営や参加者としていろいろな地域の方々と関わることができました。

芽室中学校・芽室西中学校で消費者教育



櫻井さんの「私は大丈夫といふ心の隙がトラブルの元になることが多い」という言葉には、参加した生徒たちも頷きながら耳を傾けていました。

ネットショッピングのトラブルや、迷惑メールなどの実際にあった事例を踏まえながら学ぶことができました。また、マルチ商法について学ぶホールディングにも取り組みました。

講師は町内の涼風法務事務所にお勤めで、「消費生活専門相談員」の資格をお持ちの櫻井香代さんに務めていただきました。

8月25日(木)に芽室中学校、29日(月)に芽室西中学校にて消費者教育の授業に取り組みました。

町内の各小学校・中学校でいさつ運動を実施

今後もいさつ運動は各校で実施する予定となっています。もちろんいさつ運動の日だけではなく、日頃から子どもたちと地域の方々が気軽に挨拶ができるようになります。

地域の方々や学校運営協議会の方々が通学路に立ち、子どもたちと元気な挨拶を交わすことができました。

9月1日(木)の朝の登校時間に、町内の各小学校・中学校でいさつ運動を実施しました。

